

(BREVES)

■ **Galardón de las Bellas Artes de La Rioja para Rafael Azcona.** El guionista y escritor riojano Rafael Azcona ha sido designado Galardón de las Bellas Artes de La Rioja 2007. Esta elección supone una ampliación de las disciplinas incluidas en el concepto clásico de Bellas Artes en el máximo reconocimiento artístico en La Rioja. Rafael Azcona Fernández, nacido en Logroño en 1926, es uno de los guionistas más reconocidos en el cine español y cuenta con una dilatada trayectoria profesional y un gran número de obras en literatura, teatro y televisión. Se trasladó en los años 50 a Madrid, donde trabajó como escritor e ilustrador en la revista "La codorniz", comenzando su exitosa carrera cinematográfica en 1958 con "El pisito" junto a Marco Ferreri con el que repetiría en "El coche". Posteriormente Azcona ha trabajado con directores como Carlos Saura, Luis García Berlanga, José Luis García Sánchez, José Luis Cuerda o



Fernando Trueba en películas como "El año de las luces", Oso de Oro en el Festival de Berlín o "Belle Époque" que logró el Oscar de Hollywood a la Mejor Película Extranjera. Los premios y reconocimientos de este prolífico autor son también muy numerosos, destacando el Premio Nacional de Cinematografía en 1982, varios Premios Goya como Mejor Guión por "El bosque animado", "Belle Époque", "Tirano Banderas" y "La lengua de las mariposas", Goya Honorífico en 1998, y la Medalla de Oro de las Bellas Artes. El acto de entrega del Galardón tendrá lugar el próximo 16 de Abril. Rafael Azcona recibió un gran homenaje en la última edición del Octubre Corto en Arnedo.

■ **Conferencia.** Conferencias sobre la odontología en los Discapacitados Psíquicos. A petición de la Federación Riojana de Discapacitados Psíquicos, la Clínica Dental Valvanera de Calahorra ha organizado dos conferencias impartidas por la Dra. Ana Antoranz Pereda, odontóloga con especialidad en Odontología Hospitalaria y Pacientes Especiales y miembro del grupo médico de Clínica Dental Valvanera, donde se realiza esta especialidad odontológica todos los miércoles por la tarde. En Logroño, la conferencia se impartió el miércoles día 21, a las 7 de la tarde en la sede de la Asociación mientras que en Calahorra, la cita será el miércoles día 28, a las 7 de la tarde en Caja Rioja, siendo la entrada gratuita para todo el mundo.

■ **UAGR.** Nuevo Presidente de la UAGR. En el XII Congreso de la UAGR celebrado el sábado 17 de Marzo, Eli Alesanco Martínez fue designado como nuevo Presidente de la Unión de Agricultores y Ganaderos en La Rioja que encabeza una Comisión Permanente marcada por la juventud (32 años es la edad media) y que representa la diversidad de cultivos del campo riojano. La Comisión Permanente queda compuesta de la siguiente manera: Presidente, Eli Alexanco Martínez, viticultor de 32 años y afiliado a la Unión desde el año 2000; Emilio Soto Mendiola, viticultor de 42 años de edad y afiliado desde el año 1992; Luis Miguel Ezquerro, productor de cereales y forrajes de 36 años de edad y afiliado desde 1990; Marimar Sagasti Ruiz, productora de setas y viticultora de 30 años de edad, afiliada a la Unión desde 1999; Óscar Pérez Nanclares, viticultor y cerealista de 26 años de edad, afiliado a la Unión desde el 2002; Vicente Marín Bajo, viticultor y elaborador de vino de 39 años de edad y afiliado a la Unión desde el 2004; Ernesto Elvira Martínez, cultivador de hortaliza en invernaderos, de 31 años de edad y afiliado a la Unión desde el 2002.

■ **AYUDAS.** Plazo de presentación de Solicitud para ayudas de la PAC 2007. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación ha ampliado hasta el 30 de Abril inclusive, el plazo para presentar la Solicitud Única de ayudas PAC 2007, que inicialmente se había fijado para el 16 de Marzo. En total, unos 8.400 agricultores y ganaderos riojanos tienen derecho a solicitar estas ayudas, cuya cuantía total asciende a 27 millones de euros. Para la tramitación de la Solicitud Única de ayudas, la Consejería de Agricultura y Desarrollo Económico firmó recientemente un convenio con 18 entidades. Se trata del cuarto año consecutivo en el que se firma un acuerdo de estas características, cuyo objetivo es arbitrar los mecanismos que contribuyen a facilitar a los agricultores riojanos el proceso de petición de ayudas. En la solicitud de esta campaña, destaca la novedad de que los agricultores podrán transferir sus derechos a otros agricultores. Para la próxima campaña se espera que las entidades colaboradoras puedan firmar un convenio con la Consejería de Administraciones Públicas que las habilitará como registro, lo que simplificará los trámites de las ayudas.

■ **Enciso.** Comienzo de los sondeos para la cimentación de la Presa de Enciso. Los trabajos de construcción de la Presa de Enciso han dado comienzo durante la segunda semana de Marzo, con la realización de los sondeos necesarios para proceder a la futura cimentación, prolongándose dichos sondeos durante las semanas próximas hasta que se establezca este programa. El embalse de Enciso regulará al río Cidacos, aprovechando sus aguas para la mejora del abastecimiento urbano y usos industriales en los núcleos de población de la Cuenca del río y las poblaciones próximas al Eje del Ebro. La obra supone una inversión de 61.529.989 euros, después de que el Consejo de Ministros autorizara el

modificado nº 2 del proyecto de la obra el pasado mes de Septiembre, referidas a la mejora y perfeccionamiento del proyecto, a la corrección de defectos y a la adaptación de la nueva normativa. La presa de Enciso se ubica en una cerrada de 700 metros aguas arriba del municipio del mismo nombre y tendrá un volumen útil de 46,50 hectómetros cúbicos para regadíos y usos ecológicos. Con sus reservas se regarán 5.486 hectáreas de los municipios de Arnedillo, Santa Eulalia, Herce, Arnedo, Quel, Autol y Calahorra. En el proyecto el embalse cierra una cuenca vertiente de 270 kilómetros cuadrados con una aportación media de 58 hectómetros cúbicos al año. Se ocupará una superficie de 160 hectáreas en terrenos de La Rioja y de Soria, en el término municipal de Yangüas. La coronación de la presa se sitúa en la cota de 878,50 y la máxima altura es de 103,12 metros. La longitud de la presa alcanza los 375,60 metros. En el embalse se han proyectado dos tomas de agua para captar alternativamente de alguna de ellas en función de la altura de la lámina de agua.

■ **Ecologistas.** Solicitud a Europa de una zona esteparia en Alfaro. Ecologistas en Acción de La Rioja ha tramitado la propuesta de declaración de la IBA (Áreas de interés para las aves) de la Zona esteparia de Cofin-Rigüelo en Alfaro dado que se trata de la mejor zona esteparia de La Rioja y posiblemente la más amenazada. La propuesta cumple con los criterios requeridos sobre la presencia de especies de interés y amenazadas a nivel europeo. La propuesta de la IBA recae en algo más de 5000 ha. e incluye aproximadamente 3000 has. del "Área de Interés Prioritario III (Alfaro)" del Plan de Recuperación del Sisón Común en La Rioja. Esta ampliación se debe a que esa zona de protección para el Sisón no es garantía para la protección del hábitat, tanto de esta especie como de otras muchas aves esteparias de la zona.

■ PARTIDO RIOJANO ■ LUNES-190307-10:45 H.

El PR denuncia deficiencias en la atención sanitaria del Hospital



- José Toledo Sobrón y el candidato Gerardo Garrido -

Haciendo referencia a la Ley de Sanidad, en su artículo 14, el portavoz del Partido Riojano denunció deficiencias en la atención sanitaria de los ciudadanos por parte del Hospital Fundación de Calahorra, debido a la supuesta negativa de incremento en recursos humanos del centro sanitario, lo que implica un colapso en algunas de las consultas como pueden ser Traumatología o Ginecología, aunque se quiso dejar claro que el problema no era propiamente de los trabajadores. Este colapso se hizo patente en una queja presentada por una usuaria tras permanecer en lista de espera durante tres años para una revisión ginecológica el pasado 17 de Noviembre y en la que a fecha de hoy continúa, constatando que no es un caso único.

■ ELECCIONES 2007 ■ MARZO 2007

La Agrupación Socialista solicita la participación ciudadana



- Cristina Cabañas y el candidato David García -

El pasado 22 de Marzo, el Psoe presentó una campaña participativa en la que se repartirán un total de 8.000 dísticos con el lema "Nuevos Tiempos" con el objetivo de pedir a la ciudadanía su opinión con respecto a las necesidades y propuestas que cada uno de los calagurritanos puede observar en general y en su zona de residencia en particular. David García, candidato a la alcaldía de Calahorra por el Grupo Municipal Socialista, presentó esta propuesta encaminada a contar con la opinión de todos los ciudadanos y desarrollar un programa electoral orientado al progreso de la ciudad. Los dísticos con las respuestas pueden ser depositados tanto en la Oficina de Correos como en cualquier buzón de correos, siendo el envío de carácter gratuito.

■ TECNOLOGIAS ■ VIERNES-160307

Nuevo portal web para el Ayuntamiento de Calahorra



- Javier Pagola, M^a José Martínez y Alberto Bretón -

Desde el lunes 19 de Marzo, la Concejalía de Nuevas Tecnologías en colaboración con el Gobierno de La Rioja ha puesto en marcha una nueva página web del Ayuntamiento calagurritano para la que se realizarán unas Jornadas de presentación a la ciudadanía durante los días 20, 21, 27 y 28 de Marzo en el Ayuntamiento de la ciudad, en tres presentaciones diarias. El nuevo portal incorpora información sobre actividades culturales o deportivas, contratación administrativa, oferta de empleo público, trámites administrativos, información de las áreas municipales o turísticas, así como una Carpeta Ciudadana que permitirá ayudar y agilizar todas las gestiones de los usuarios, realizar consultas de recibos y solicitar certificados para recibirlos en el propio domicilio.